

EN GUANAJUATO, GUARDIA NACIONAL DETIENE A PRESUNTOS ASALTANTES DE TRANSPORTISTAS Y RECUPERA TRACTOCAMIÓN CON 30 TONELADAS DE CHOCOLATE

- Rescata a dos personas privadas de su libertad en el camarote de la unidad

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en Guanajuato, integrantes de la Guardia Nacional (GN) detuvieron a dos presuntos asaltantes de transportistas, recuperaron un tractocamión robado con 30 toneladas de chocolate y rescataron a dos personas privadas de su libertad.

Al realizar patrullajes de inspección, vigilancia y prevención del delito en la carretera Querétaro-San Luis Potosí, guardias nacionales recibieron el reporte del robo en proceso de un tractocamión cargado con mercancía. De inmediato implementaron un operativo de búsqueda con resultados positivos.

En el kilómetro 037+000 de la vía, visualizaron un tractocamión que coincidía con las características de la denuncia, por lo que indicaron al chofer detenerse, sin embargo, aceleró la marcha, pero los elementos de esta institución le dieron alcance.

De la unidad descendieron dos sujetos, pero al inspeccionar la cabina los elementos se percataron de la presencia de dos personas más en el camarote, un hombre y una mujer, quienes señalaron ser el verdadero conductor y su acompañante, quienes, kilómetros atrás, fueron amagados al detenerse a buscar un mecánico.

Los guardias nacionales efectuaron una revisión al tractocamión; detectaron que los presuntos asaltantes habían desconectado el equipo de monitoreo satelital de la unidad, el cual fue localizado en el piso de la cabina, tras lo cual corroboraron que la carga consistente en 30 toneladas de chocolate se encontraba intacta.

Por lo anterior, los dos sujetos fueron detenidos, les fue leída la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción al Registro Nacional de Detenciones y, junto con la unidad de carga, fueron puestos a disposición de la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de fortalecer las medidas de supervisión y prevención del delito en la red carretera federal del país, para ofrecer traslados más seguros a conductores de vehículos particulares y del transporte de carga.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo